
サービス業部会　アンケート調査結果



・パソコン関係
・法律改正
・税務・労務管理
・町興し事業展開や若手事業者の講演会
・業種別の座談会
・ビジネスマナー研修（初歩的な内容）
・観光農園のイベント企画・運営
・地方創成
・ＰＯＰの勉強会
・地域活性化
・地域の動向や経済活動について
・現在の木更津が人口増加に繋がる内容の講演会

Ｑ５.どんなテーマ、どんな内容でしたら興味をお持ちになり参加したいと思いますか？



（曜日順） （参加者が多い日順）
月曜日　ＡＭ 3 火曜日　ＰＭ 15
月曜日　ＰＭ 8 水曜日　ＰＭ 14
火曜日　ＡＭ 8 木曜日　ＰＭ 14
火曜日　ＰＭ 15 全体的に午後 10
水曜日　ＡＭ 3 月曜日　ＰＭ 8
水曜日　ＰＭ 14 火曜日　ＡＭ 8
木曜日　ＡＭ 5 日曜日　ＰＭ 6
木曜日　ＰＭ 14 木曜日　ＡＭ 5
金曜日　ＡＭ 2 平日　　ＰＭ 5
金曜日　ＰＭ 5 金曜日　ＰＭ 5
土曜日　ＡＭ 2 土曜日　ＰＭ 5
土曜日　ＰＭ 5 水曜日　ＡＭ 3
日曜日　ＡＭ 3 月曜日　ＡＭ 3
日曜日　ＰＭ 6 日曜日　ＡＭ 3
平日　ＰＭ 5 金曜日　ＡＭ 2
平日18時以降 2 土曜日　ＡＭ 2
全体的に午後 10 平日18時以降 2

　・いつもお世話になります。平日夕方の講演会であれば予定があえば敷居が低く参加しやすいと思います。

　・いつもご苦労さまです

　・他の団体のメンバーとの重複を少なくする。結果交流の輪を広げる。

　・部会以外となりますが国等の補助金セミナーは大変参考になりました。

　・どういう活動があるのかわかりやすくして欲しいです。

　・いつもありがとうございます

　・わからない

　・これからもよろしくお願いします。

　・簡単なものでよいので、活動近況報告などあればよい。

　・広報で大きくとりあげ、内容を明確化してほしい。

Q９.１週間の中で参加しやすい曜日・時間帯はいつですか？

Ｑ１０．会議所、部会に対するご意見、ご要望をお聞かせ下さい。



　・よろず支援拠点を会員以外でも利用できる事をもっとＰＲしていただけたら、良いと思います。それがキッカケで商工会議所の会員になる事もあるかと・・・。

　　職種別でなく、エリア別での部会員の交流ができたらうれしいです。地域で力を合わせた企画もみりょく的だと思います。

　・タイミングが合えば参加したいです～。

　・参加出来ない事が多く申し訳ございません。今後、今迄以上の努力で参加させて頂きたいと思っております。

　・なし

　・ガンバレ！

　・特にありません。

　・今後も様々な情報提供をお願いします。

　・範囲が広いので大変かと思いますが、必要なところを参加させていただくだけではダメでしょうか。

　・直接的に関係がないように思えるので部会に参加していません！漁業はサービス部会に入るのでしょうか？

　・はじめてでいきずらい。会費をはらっているだけ。

　・ごめんなさい！消極的な回答で・・・。ただ商工会議所様のお取組に敬意を示します。

　・会員及び業種が多い部会ですが人・物・金の順序で考えますとどの企業も人の問題で苦労されている様に思います。細部に渉る人事管理の検討会を開催したらと思いますが？

　・いつも会議所の活動ご苦労様です。

　・昔からの西口、現在のみなと口の活性化の為にどうしたら良いのか？

　・サービス業部会のプロフェッショナルな方を事務局に置いてほしい。

　・個人事業主向けの交流・親睦会・青色申告・求人等の随時対応窓口

　・西口駅前のシャッター通りをはじめ、市内企業の健全な維持、成長が市の目指す木更津創生と一体化した取組、議論によって成果が挙がるよう期待します。

　・引き続き会員のメリットをよろしくお願いします。

　・参加出来ず、済みません。

　・大変お世話になっております。


